

Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reves Vigueras

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO De visita en el norte del país, Claudia Sheinbaum señaló en Coahuila que "visitamos huertos de cultivo de manzana golden en medio de los magnificos paisajes de Arteaga, Coahuila y aprendimos el proceso de polinización, cultivo, pisca y empacado. Hablamos con empresarios, trabajadores y empacadoras".

Adán Augusto López Hernández, en tierras mexiquenses, dijo que "el Estado de México nos regaló un domingo inolvidable de asambleas populares, en las que quedó de manifiesto el amor que le tienen al proyecto de nación".

En Quintana Roo, Marcelo Ebrard expresó que en la asamblea que tuvo con simpatizantes se dio la "aprobación del plan de trabajo conjunto: Seguridad (Plan Ángel) mejores salarios, producción agropecuaria, salud universal, igualdad de género, inversión en transmisión de energía, apoyo a pueblos originarios y a los jóvenes. Defender la 4T y se castigue con fuerza a quien piense que la construir el piso que sigue".

En la Ciudad de México, Ricardo Monreal apuntó que "somos un proyecto liberal que lu- estar en Veracruz, en donde dijo que "vamos cha por la prosperidad, para tener un país más a trabajar en un frente de unidad, con el oblibre y justo. Continuaremos con la transformación que inició el presidente Andrés Manuel @ lopezobrador_. ¡Vamos con todo! ¡Gracias a las ya se sumaron". y los vecinos de la alcaldía Coyoacán!"

concedió entrevistas a medios locales.

En Nayarit, Manuel Velasco indicó que "somos los únicos en esta contienda que hemos ticipar en la plataforma del frente amplio".

presentado una #AgendaVerde y realizando foros de discusión para integrar un proyecto con un auténtico compromiso ambientalista y donde los mexicanos se sientan verdaderamente identificados y representados".

Y EN EL FRENTE

A una semana para que termine el plazo para recabar las 150 mil firmas necesarias para seguir en el proceso, sólo Xóchitl Gálvez ha declarado haber reunido no sólo la cantidad necesaria, sino rebasado dicha cifra como es el caso de la senadora.

Xóchitl Gálvez estuvo en Sonora y Baja California: en la primera entidad aprovechó para decir "Basta de dar pretextos y echarle la culpa al pasado. Merecemos gobiernos con gente trabajadora, capaz y honesta que brinde resultados".

Santiago Creel estuvo en Michoacán, luego de visitar Aguascalientes, además de señalar en sus redes sociales que "México debe regresar al camino donde se respete la ley, donde exista un auténtico estado derecho y puede violentar".

Beatriz Paredes visitó Hidalgo luego de jetivo de combatir la regresión del país. Se requiere de escuchar y dialogar y en Hidalgo

Miguel Angel Mancera estuvo en Puebla Después de su visita a Estados Unidos, y la Ciudad de México, en el primer estado con todas las críticas que le valió, Gerardo aprovechó para recabar firmas de habitantes Fernández Noroña visitó Durango, en don- de una comunidad, "agradezco el esfuerzo y de organizó varias asambleas informativas y el buen ánimo de la gente de #Acuexcomac en Puebla, que pese a la falta de internet y dispositivos móviles, tienen el interés de par-

E E					#/ #/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	•		*	*	製	\$ \$	\$1 \$1	INDEPENDIENTE	PP-9	31/07/2023	OPINIÓN
*		*	+	٠			**				

